



ESCUELA DE FORMACIÓN CCOO-CORREOS **CORREOS PUBLICA UN “NO TEMARIO”** *(DOCUMENTO DE MERA REFERENCIA, NO OFICIAL)* **PARA LA CONSOLIDACIÓN DE EMPLEO**

- **SIN PAUTAS, CON 1.348 PÁGINAS A ¿3? MESES DEL EXAMEN**
- **QUE NO REVISTE CARÁCTER NI DE MANUAL, NI DE TEMARIO OFICIAL**
- **QUE ES MERAMENTE ENUNCIATIVO EN SUS CONTENIDOS**
- **CCOO PRESENTARÁ ALEGACIONES PARA QUE SE RECTIFIQUEN TODOS SUS ERRORES (CIENTOS EN LA ÚLTIMA OPOSICIÓN) Y NO PONGAN EN RIESGO A NINGÚN/A OPOSITOR/A QUE LO UTILICE COMO REFERENCIA**

¿DE VERDAD CREEN QUE ESTO ES SERIO?

Se confirma lo que era sobradamente conocido: la **utilización mezquina de la Consolidación de Empleo de Correos por parte de su presidente, Juan Manuel Serrano, para conseguir ventajismo político, para meter en vereda a los sindicatos “rebeldes”, CCOO y UGT** (todavía recordamos el anuncio de la ampliación de la oferta de vacantes hasta las 7.757 actuales a escasos 5 días de la Huelga General convocada por aquellos para desactivarla) **y, algo a lo que se ha dedicado a fondo y, también, como en lo anterior, -fracasando- para tratar de competir (deslealmente) y desactivar la mejor herramienta de preparación de oposiciones de Correos de este país: la Escuela de Formación CCOO-Correos.** Basta con hacer un poco de memoria sobre el recorrido del personaje.

Primero, en la convocatoria de 2019 (4.055 plazas), fue el pucherazo con el que Serrano obligó al Tribunal de Selección, bajo amenaza de cese, a cambiar la nota de examen que este había propuesto (pese a ello, el 80% de los aprobados fueron afiliados/as de CCOO). Después, en diciembre de 2021, con la publicación de las Bases Generales -no negociadas-, y con esa misma obsesión, lanzó dos órdagos. El primero, afirmando que iba a editar, comercializar (o sea, vender) y publicar un Temario Oficial, y que este vería la luz en el primer semestre del año, al tiempo que amenazaba con denuncias de copyright a diestro y siniestro para amedrentar(nos). El segundo órdago fue que el examen se realizaría en noviembre de este año 2022.

Y, ¿CUÁL HA SIDO EL RESULTADO? Que desde aquella auténtica tomadura de pelo a las decenas de miles de aspirantes a ser trabajadores/as fijos/as en Correos, **ya ha pasado más de un año, y que el examen se ha ido -y ya veremos- para marzo del próximo año.** Y, **¿del famoso “super” temario que se iba a poner a la venta para, entre otras cosas, salvar la maltrecha cuenta de resultados de Correos como consecuencia de la nefasta gestión de su presidente?** Un año después de su anuncio, como culminación a la charlotada de Serrano, **Correos, publica hoy**, 27 de diciembre, a 3 meses del examen y con 1.348 páginas, **un NO-TEMARIO.** ¿Broma? No. Porque según reconoce la propia Dirección de la empresa en su publicación, se trata de un **“Documento de Referencia que en NINGÚN CASO REVISTE CARÁCTER DE MANUAL O TEMARIO OFICIAL DE LAS PRUEBAS”**,



y que es “**MERAMENTE ENUNCIATIVO Y NO LIMITATIVO**”, o, lo que es lo mismo, que **anima a los interesados/as a que tiren de las “fuentes oficiales” y elaboren ellos/as mismos sus propios materiales** porque, visto lo visto, **se deduce que los de Correos no son fiables.**

Pero el resultado también ha sido que CCOO no se amedrentó, ni admitió las amenazas, ni los chantajes, ni los pucherazos, ni se creyó el relato de un tipo, el señor Serrano, que lleva engañando más de tres años a toda la plantilla y, **por eso, desde la Escuela de Formación CCOO-Correos, a principios de este año, puso en marcha para decenas de miles de personas la preparación del concurso oposición** para poder ser fijo/a en Correos, con las mejores herramientas, los mejores profesores/as y tutores/as y, como siempre, con **EL MEJOR Y EL MÁS FIABLE TEMARIO DEL MERCADO, COMO, UNA VEZ MÁS, SE ESTÁ DEMOSTRANDO.** Era y es nuestra misión dar cobertura a las oportunidades de las decenas de miles de personas a quienes el presidente de la empresa ha dejado tiradas.

Para CCOO, que se haya jugado, por intereses espurios, con las expectativas de empleo de miles de candidatos/as que buscan en Correos un futuro de estabilidad, NO ES SERIO y suma una acción más al currículo del, sin duda, “peor presidente de la historia de Correos”. Y no lo dice CCOO, que también. Lo dicen los números y los hechos.

Desde el Equipo Pedagógico de expertos/as de la Escuela de Formación de CCOO-Correos, como ya hicimos con el desastroso índice de referencia que Correos publicó en la consolidación pasada, la de 2020, indicando centenares de errores tras su publicación, ANALIZAREMOS INTEGRALMENTE, PUNTO A PUNTO, EL CONTENIDO DE SU NO-TEMARIO y presentaremos las alegaciones oportunas para que se rectifiquen todos sus errores y no pongan en riesgo a ningún/a opositor/a que, preparándose por su cuenta, tomen este documento como base para su estudio. Los alumnos/as de la Escuela CCOO-Correos tendrán asegurada la fiabilidad de los contenidos a través de nuestro temario, de la preparación, y de los profesores/as y tutores/as. **PARA CCOO, al contrario que lo que parece para Serrano, EL FUTURO LABORAL Y LA FORMACIÓN DE LOS CANDIDATOS/AS SÍ ES UNA CUESTIÓN SERIA.**

**SI QUIERES SER FIJO/A EN CORREOS,
PREPARARTE CON CCOO ES TU GARANTÍA**

27 de diciembre de 2022